

«live dabei» bei 14 nichtuniversitären Gesundheitsberufen

Am Dienstag, 23. Oktober können Jugendliche in die Welt der nichtuniversitären Gesundheitsberufe eintauchen. Sie erfahren dabei, welche Arbeiten zum Beispiel ein Pflegefachmann oder eine Biomedizinische Analytikerin machen. Anlässlich des Kantonalen Tages der Gesundheitsberufe gewähren acht Spitäler im Kanton Bern einen Einblick in ihre Berufe.



Symbolbild: Keystone

• Video

Am Kantonalen Tag der Gesundheitsberufe können interessierte Jugendliche den Profis in acht bernischen Spitälern über die Schultern schauen. Sie können dabei gewisse Tätigkeiten der Berufe gleich eigenhändig ausprobieren, sich mit Fachpersonen und Lernenden austauschen und den Alltag der Gesundheitsberufe kennenlernen, heisst es in der Medienmitteilung.

Den authentischen Einblick in die Welt der Gesundheitsberufe ermöglichen folgende Institutionen:

- Inselspital Bern, Insel Gruppe
- Lindenhospital Bern, Lindenhofgruppe
- Spital Emmental, Standort Burgdorf
- Spital Langenthal, SRO AG
- Spital Thun, Spital STS AG
- Spital Interlaken, Spitäler fmi AG
- Spitalzentrum Biel AG, Biel
- Hôpital du Jura bernois, Standort St-Imier (Veranstaltung in französischer Sprache)

Förderung und Sicherung des beruflichen Nachwuchses

Der Kantonale Tag der Gesundheitsberufe wird im Auftrag der Gesundheits- und Fürsorgedirektion (GEF) des Kantons Bern durchgeführt und findet zum 17. Mal statt. Die Förderung und Sicherung des beruflichen Nachwuchses im Gesundheitswesen ist ein grosses Anliegen der GEF. Entsprechend wird der zuständige Regierungsrat, Pierre Alain Schnegg, Gesundheits- und Fürsorgedirektor des Kantons Bern, den Anlass im Hôpital du Jura bernois in St. Imier besuchen, heisst es weiter. *mt*

Weitere Informationen www.gesundheitsberufe-bern.ch/ktgb

STICHWÖRTER: Gesundheitsberufe, Tag der Gesundheitsberufe, Fachpersonen, Kanton Bern